

GC Alert

Litigio Constitucional y Administrativo

Constitutional & Administrative Litigation

septiembre 2023

Suprema Corte de Justicia de la Nación aplaza la discusión de los proyectos de sentencia favorables en contra de la Ley de la Industria Eléctrica

En sesión de fecha 27 de septiembre de 2023, la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aplazó la resolución de los dos proyectos de sentencia de recursos de revisión de amparo, a través de los cuales dos Ministros distintos (Alberto Pérez Dayán y Javier Laynez Potisek) proponen declarar la inconstitucionalidad de ciertas porciones de las reformas a la Ley de la Industria Eléctrica, publicadas en el Diario Oficial de la Federación el 9 de marzo de 2021.

La fecha para la resolución de estos asuntos es indeterminada.

El área de litigio constitucional de Gonzalez Calvillo da seguimiento a este tema y puede aclarar las dudas que surjan sobre estos asuntos.

Mexican Supreme Court postponed the discussion of the drafts of favorable rulings against the Electricity Industry Law

On September 27, 2023, the Second Chamber of the Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), postponed the discussion of the two draft rulings of amparo appeals issued by two different justices (Alberto Pérez Dayán and Javier Laynez Potisek) through which it is proposed to determine the unconstitutionality of certain legal provisions of the amendments to the Electric Industry Law (Ley de la Industria Eléctrica), published in the Federal Official Gazette (Diario Oficial de la Federación) on March 9, 2021.

The date for the discussion of these matters has not been determined yet.

Gonzalez Calvillo's constitutional litigation practice area is monitoring this matter and can clarify any doubts it may arise related to these precedents.

Nuestra área de práctica

Ligitio Constitucional y Administrativo